

Univ.-Prof. Dr. Andreas Oehler
Lehrstuhl für Betriebswirtschaftslehre,
insbesondere Finanzwirtschaft



Vorsitzender des Prüfungsausschusses
für die Bachelorstudiengänge
Betriebswirtschaftslehre und Europäische Wirtschaft
für die Masterstudiengänge
Betriebswirtschaftslehre, Europäische Wirtschaft,
Wirtschaftspädagogik
für die Diplomstudiengänge
Betriebswirtschaftslehre, Europäische Wirtschaft,
Wirtschaftspädagogik (I+II)

Otto-Friedrich-Universität Bamberg
Kirschäckerstr. 39
96045 Bamberg
Tel.: 0951/863-2536
Fax: 0951/863-2538

E-Mail: PA.BWLEWWP@sowi.uni-bamberg.de
Internet: [http://www.uni-bamberg.de/fakultaeten/sowi/
pruefungsausschuesse_und_promotionsausschuss/bwlewwipaed/](http://www.uni-bamberg.de/fakultaeten/sowi/pruefungsausschuesse_und_promotionsausschuss/bwlewwipaed/)

Oktober 2007

Fristen bei Abschlussarbeiten (Diplom, Bachelor- oder Masterarbeit)

Anträge auf Fristverlängerung und Anträge auf Fristunterbrechung aus Krankheitsgründen sind vom Prüfungskandidaten schriftlich an den Prüfungsausschuss zu stellen.

Der Antrag muss enthalten

- Datum der Ausgabe des Themas
- gegebenenfalls schon gewährte Fristverlängerung und/oder Fristunterbrechung
- Darlegung und Glaubhaftmachung der triftigen Gründe, aufgrund derer die Verlängerung beantragt wird bzw. Nachweis der Krankheit mit Attest (vgl. ausdrücklich den Aushang zur Qualität von Attesten!)

Anträge auf Fristverlängerung müssen dem Themensteller vorgelegt und von ihm abgezeichnet worden sein.

Der Ausgabetag für das Thema der Diplomarbeit muss spätestens drei Monate nach Ablegen der letzten Teilprüfungsleistung liegen. Wird die letzte Teilprüfung im Rahmen einer Seminarleistung oder einer sog. anderen Prüfungsleistung erbracht, beginnt die Dreimonatsfrist ab Bewertung der Seminarleistung. Bei Überschreiten dieser Frist gilt die Diplomarbeit als erstmalig nicht bestanden. Der Abschluss der Diplomarbeit muss grundsätzlich innerhalb der Höchststudiendauer erfolgen.

Der Ausgabetag für das Thema der Bachelorarbeit muss so gewählt werden, dass das Studium innerhalb der Höchststudiendauer abgeschlossen werden kann.

Der Ausgabetag für das Thema der Masterarbeit muss so gewählt werden, dass das Studium innerhalb der Höchststudiendauer abgeschlossen werden kann.

gez. Univ.-Prof. Dr. Andreas Oehler